

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Jasmeen **Kaur**, Yara Theeb (Klub Orange), Kolleginnen und Kollegen betreffend die Einführung einer Wahlmöglichkeit für Schülerinnen und Schüler ab der neunten Schulstufe, ob sie digitale Geräte im Unterricht verwenden

Für die Ausbildung von Kindern ist es notwendig, dass diese bereits in der Schule digital arbeiten und den Umgang mit digitalen Geräten kennenlernen. Dies stellt eine relevante Fähigkeit für das Berufsleben dar. Der Umgang mit digitalen Geräten sollte in der Unterstufe gelehrt werden, ab der neunten Schulstufe sollte allerdings eine Wahlmöglichkeit für Schülerinnen und Schüler eingeführt werden, ob digitale Geräte im Unterricht verwendet werden oder nicht.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass Schülerinnen und Schüler ab der neunten Schulstufe eine Wahlmöglichkeit zukommt, ob sie im Unterricht digitale Geräte verwenden oder nicht.